

Osorno logra una inédita cifra de 24 puntajes nacionales en la Paes 2025

EDUCACIÓN. Un total de 21 jóvenes obtuvieron mil puntos en Matemática 1, dos en historia y uno en ciencias, siendo egresados de cuatro colegios particulares y del Liceo Carmela Carvajal.

Paola Rojas Mendoza
 paolarojas@australosorno.cl

Este lunes se dieron a conocer los resultados de la Prueba de Acceso a la Educación Superior (Paes), donde en Osorno al menos 24 jóvenes obtuvieron puntajes nacionales en distintas materias, especialmente en matemáticas.

Este año, a nivel local, no se registraron puntajes nacionales en lenguaje; sin embargo, además de matemáticas, algunos estudiantes alcanzaron este logro en historia y ciencias.

RENDIMIENTO SOSTENIDO

Cada año, bajo los nuevos sistemas que rigen esta prueba, se hace más complejo reunir a los máximos puntajes de la zona, ya que cada estudiante tiene la opción de darlo a conocer al establecimiento educacional donde egresó.

Hasta el cierre de esta edición, a nivel de estos planteles, se estaba realizando la tabulación de los puntajes, según explicó el coordinador del preuniversitario municipal, Marcial Silva.

Este confirmó el puntaje nacional del exalumno del Liceo Carmela Carvajal, Lucas González, con mil puntos en Matemática 1, y de Fiorella González, del mismo colegio, con 992 puntos en la misma área.

“Ellos estuvieron en el preuniversitario municipal, pero aún no sabemos si hay más puntajes, porque la entrega de información ha sido lenta y la estamos procesando. Tenemos

6 de enero

comenzaron las postulaciones a los planteles de educación superior.

2 veces

al año se rinde la Paes, así quienes desean mejorar deben esperar la de invierno.

seis puntajes sobre 900”, manifestó.

Marcial Silva agregó que el nivel de los estudiantes municipales ha crecido sostenidamente.

En 2024 también hubo un puntaje nacional, seis sobre 900 y el 47% alcanzó más de 800 puntos. Se espera que este año las cifras se mantengan o incluso crezcan, gracias al apoyo del municipio a través de su preuniversitario.

“El preuniversitario siempre había tenido estadísticas de 400 puntos, pero hoy tenemos una media de 637 puntos, sumando todos los liceos de Osorno. Ha habido una mejora sostenible en el tiempo y hemos logrado mantenernos”, resaltó el coordinador.

FORMACIÓN INTEGRAL

Otro establecimiento que consiguió cuatro puntajes nacionales fue el Colegio San Mateo. Sus estudiantes Franco Acevedo, Joaquín Muñoz, Josefa Navarrete y Sebastián Velásquez lograron mil puntos en la prueba de Matemática 1, mientras que otros 17 jóvenes egresados de este colegio tuvieron resultados destacados.

Ante este excelente desempeño, el rector del Colegio San Mateo, Gilberto Martínez, resaltó los avances de esta promoción de estudiantes.

“Estamos muy contentos porque, en términos generales, hemos mejorado el promedio de puntaje en todas las asignaturas, especialmente en lenguaje y matemáticas. La Paes refleja el resultado de la formación integral de nuestros estudiantes”, manifestó Martínez.

BUEN RENDIMIENTO

En tanto, el Colegio Alemán de Osorno concretó este año una destacable cifra de seis puntajes nacionales, según detalló la coordinadora de Asuntos Estudiantiles de este plantel, Carla Sommer. Estos corresponden a cinco en matemáticas y uno en historia.

“En realidad, se dio la tendencia de lo que han sido los resultados Paes este año, donde en Matemática 1 subieron



Franco Acevedo Sebastián Velásquez Josefa Navarrete Joaquín Muñoz Lucas González



Martín Rosas Stephanie Junginger Mateo Held Francisco Pérez Matteo Baeza



Diego Heinrich Vicente Guerrero Vanessa Borkert Vicente Cárdenas



ESTUDIANTES EGRESADOS DEL LYCÉE CLAUDE GAY DE OSORNO CELEBRARON ESTE HITO OBTENIDO EN LA PAES DE ESTE AÑO.

los puntajes y en nuestro colegio también, al igual que la tendencia nacional. Lo bueno es que 48 estudiantes rindieron la prueba en nuestro colegio este año y 17 de ellos tienen más de 900 puntos en matemáticas, lo cual es muy bueno y estamos muy conformes con los resultados”, remarcó.

Específicamente, los estudiantes que obtuvieron mil puntos en este establecimiento, en Matemática 1, fueron Matteo Baeza, Diego Heinrich, Stephanie Junginger, Martín Rosas y Francisco Pérez. Además, en el caso de historia, el puntaje nacional fue logrado

por el alumno Mateo Held.

CIFRA RÉCORD

Una cifra récord es la que alcanzaron este año estudiantes egresados del Lycée Claude Gay de Osorno, donde 10 de ellos registraron el máximo nacional también en Matemática 1, además de un puntaje nacional en ciencias, de acuerdo con la directora pedagógica del colegio, Claudia Muñoz.

En este caso, obtuvieron mil puntos en Matemática 1 los estudiantes Josefina Alarcón, Alejandro Álvarez, Laura Chaldumbide, Martina Cárdenas, Maite de la Paz, Agustina Jor-

dán, Carlos Mancilla, José Tomás Maturana, Facundo Merino y Francisco Meza. Mientras tanto, la alumna Amira Mohr logró el máximo nacional en ciencias.

ESFUERZO DESDE NIÑOS

También el Osorno College tuvo un notable desempeño, con un total de tres estudiantes con puntajes nacionales, así como un buen nivel general en la promoción de egresados.

Al respecto, el rector del Osorno College, Luis Muñoz, valoró el esfuerzo de estos estudiantes, quienes además demostraron una trayectoria des-

tacada en su vida escolar.

“Felicitó a nuestros estudiantes, pues en general tuvieron muy buenos resultados en la Paes 2024 y, especialmente, a quienes obtuvieron puntajes nacionales: Vicente Guerrero en historia; Vanessa Borkert y Vicente Cárdenas, ambos en matemática. Esto da cuenta de la responsabilidad y el esfuerzo que caracterizó a cada uno de ellos en su etapa escolar, la excelente labor de nuestro cuerpo docente y, por supuesto, el compromiso y apoyo de las familias que hoy comparten este orgullo y gran alegría”, expresó el rector Luis Muñoz. 